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［開会 午後４時５６分］ 

服部委員長 

 

 

服部委員長 

 

 

 

教育総務課長

（籔内） 

 

 

 

服部委員長 

 

 

服部委員長 

 

 

 

服部委員長 

 

 

 

教育振興部長 

（石田） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 それでは、只今より、平成２７年第６回川西市教育委員会（臨時会）を

開会いたします。 

  

まずはじめに「本日の委員の出欠」をご報告いたします。本日は、全員

出席でございます。なお、「事務局職員の出欠」につきましては、事務局

からご報告をお願いいたします。 

 

 本日の事務局職員の出席者は、議案第１０号に関係する職員ということ

で、教育振興部長、総務調整室長、学校教育室長、社会教育室長、まなび

支援室長並びに私、教育総務課長の６名でございます。 

 よろしくお願いいたします。 

 

 次に、本日の「議事日程」につきましては、配付しております議事日程

表のとおりであります。 

 

 これより日程に入ります。日程第１「議事録署名委員の選任」を行いま

す。委員長において、加藤委員、磯部委員を指名いたします。よろしくお

願いいたします。 

 

 では次に、日程第２、議案第１０号「平成２７年度における川西教育推

進方針の策定について」であります。事務局からご説明をお願いいたしま

す。 

 

 それでは、議案第１０号「平成２７年度における川西教育推進方針の策

定について」ご説明申し上げます。 

 先日来、委員の皆様からいろいろとご意見を頂戴してまいりました教育

推進の方向につきまして、ご提案させていただくものでございます。 

 川西市においては、教育委員会の基本的な方針を定める教育振興基本計

画につきましては、第５次総合計画をもってあてさせていただいておりま

す。具体的に教育を進めていく上での内容につきまして、この推進の方向

の中でご提案させていただいております。 

従いまして、現在第５次総合計画の計画期間中ということで、大きくは

昨年度を踏襲する形で編集させていただいておりますが、今年度のこども

家庭部が所掌する事業を平成２７年度は教育委員会で実施していくという

こと及び社会状況の変化などから必要な修正を加えております。 
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服部委員長 

 

 

服部委員長 

 

 

 

 

服部委員長 

 

基本理念である「地域と人の輪がつくる教育の推進」につきましては、

従来、総合計画の「生きがい」分野の「学ぶ」を中心として掲げておりま

したが、「育つ」を含むものとして「地域と人の輪でつくる 育ち学び合

う教育の推進」という理念とさせていただきました。４つのめざす人間像

と５つの基本方針については、従来通りとさせていただいており、その下

に総合計画に基づく施策を体系立てて掲載しております。修正個所につき

ましては、めざす人間像の下の枠で囲っている部分で、第５次総合計画を

本市の教育振興基本計画に位置付けていることを明確にし、先に申しあげ

ました通り基本理念を修正しております。また、４つのめざす人間像は変

更しておりませんが、その記載順序を変更し、「ふるさと川西に誇りをも

ち 地域や文化、自然とともに生きる人」を一番上にもってきております。   

その他に、文言の表現方法の変更、保育所関係の表記の追加のほか、新

たに追加した項目が６つございます。Ⅰの四角の１の最後の２つ、子ども

・若者施策について追加しております。次にⅡの四角の２の最後に、総合

的な放課後対策について追加しております。同じく四角の３の最初の■確

かな学力を育む教育の充実の一番下に、副読本・作品集等の編集・発行と

活用を加え、３番目の■教職員の資質・指導力の向上の３つ目に中学校区

単位での研修の充実を加えております。最後にⅤの四角の９の４つ目の■、

安全・安心で快適な教育施設の整備で、市立幼稚園と保育所の一体化の推

進を加えています。 

最後に、市長の施政方針をまとめたものを掲載させていただいておりま

す。 

また、平成２７年度は教育委員会の組織が大きく変更となることから、

教育委員会の組織図を掲載しております。 

 よろしくご審議賜りますようお願い申し上げます。 

 

説明は終わりました。質疑・ご意見等はございませんか。よろしいでし

ょうか。 

 

それでは、お諮りいたします。議案第１０号につきまして、これを可決

することにご異議はございませんか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

 ご異議なしと認めます。よって、議案第１０号につきましては、可決さ

れました。 
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服部委員長 

 

 

 

教育振興部長 

（石田） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

服部委員長 

 

加藤委員 

 

 

教育振興部長 

（石田） 

 

服部委員長 

 

服部委員長 

 

 

 

予定していた議事につきましては、以上となりますが、本日、松風幼稚

園の存続についての署名が提出されたとのことですので、ご報告をお願い

したいと思います。 

 

それでは「市立松風幼稚園存続を求める署名の提出について」ご報告申

し上げます。 

本日、平成２７年２月１９日午前１０時から１０時１０分まで、提出者

は、松風幼稚園保護者会代表者、正副会長等３名、地区コミュニティ後藤

会長はじめコミュニティ関係者が３名、市議会から平岡副議長と岡議員が

提出に同席されました。対応者としましては、教育長、教育振興部長の２

名で対応いたしました。内容についてですが、松風幼稚園保護者会の正副

会長から、松風幼稚園の存続を求める署名８８８５筆について、教育長に

提出されました。提出にあたり、保護者会代表者から「急な計画の提示で

あり驚いている。地域から公立幼稚園が無くなるのは問題であり存続をお

願いしたい」との話がありました。自治会長からは「地域分権の流れに反

することである。地域の今後のあり方を含め検討いただきたい。」との話

がありました。これについて、教育長から「署名については真摯に受け取

らせていただく」との応答を行っております。 

以上が報告となります。 

 

只今の報告について、ご質問はございませんか。 

 

地域分権の流れに反するという意見もあるようですが、これからの総合

計画に基づくまちづくりが滞ることも問題であると思います。 

 

自治会、コミュニティとしては地域全体の活性化のために何か考えて頂

きたいとご意見をいただいております。 

 

他によろしいでしょうか。 

 

 それでは、以上で本日の議事はすべて終わりました。 

  

 これをもちまして、第６回川西市教育委員会（臨時会）を閉会いたしま

す。お疲れ様でした。 

［閉会 午後５時５分］ 
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以上会議の事項を記録し、相違ないことを認めましたので、ここに署名いたします。 

 

   平成２７年３月２５日 

 

                   署名委員    加 藤  隆一郎    ㊞ 

 

                                                   磯 部  裕 子    ㊞ 


